

Freundeskreis Europa Berlin e.V.

Weihnachtsgrüße 2022



Berlin, 30. November 2022

Liebe Mitglieder, liebe Freunde Europas,

große Tannen, geschmückt und beleuchtet, sind auf den Plätzen der Stadt aufgestellt, Weihnachtsmärkte haben wieder ihre Tore geöffnet und das erste Adventslicht ist bereits angezündet. Es weihnachtet in Berlin, und doch begleitet dieses Fest der Freude und des Friedens in diesem Jahr ein Schatten. Seit dem 24. Februar ist ein Krieg in Europa entfacht worden, der Gewissheiten, Regeln und Sicherheiten in unserem Land, in Europa und in der Welt erschüttert und grundlegend verändert hat. Tausende Ukrainerinnen und Ukrainer kämpfen, Millionen versuchen, in zerstörten Städten zu überleben, oder sind auf der Flucht. Bei uns sind die Auswirkungen des russischen Angriffskrieges vor allem als Energiekrise, Inflation und Unsicherheit zu spüren.

Die Adventszeit bleibt vielleicht umso mehr eine Zeit der Besinnung, in der wir auch an die denken, die in Not sind und Leid ertragen. Lassen Sie uns auch zuversichtlich bleiben. Vertrauen wir darauf, dass wir als Europäerinnen und Europäer auch diese Krise überstehen – gemeinsam und im festen Glauben an unsere Werte und unseren Zusammenhalt.

Ihnen und Ihren Familien, Freunden und Bekannten wünscht der Vorstand des Freundeskreises Europa Berlin e. V. – und ich ganz persönlich – eine besinnliche Adventszeit, ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein gesundes neues Jahr 2023.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr

Dr. Georg Gremeske
(Vorsitzender)